

2024-07-07

## "Preparada para gobernar contra corriente en Cuauhtémoc"; Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://perspectivas.mx/preparada-para-gobernar-contra-corriente-en-cuauhtemoc-alessandra-rojo-de-la-vega/>

Judith Sánchez Reyes

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, aseguró estar preparada para gobernar, sobre todo, de hacer valer el voto de los vecinos de la demarcación emitido en las urnas el pasado 2 de junio.

"Estoy lista, llevo remando contra corriente seis años, luchando en las calles, cerrando Fiscalías, señalando autoridades incompetentes, señalando corrupción y negligencia; estoy lista para lo que venga", dijo a PerspectivasMx.

Esto luego de que, en plena manifestación organizada por habitantes de la alcaldía al pie del Ángel de la Independencia, diera a conocer que el Tribunal Electora de la Ciudad de México determinó que no existen motivos suficientes para el recuento de votos, tal como lo había solicitado la morenista, Caty Monreal, hija del político zacatecano, Ricardo Monreal Ávila.

"Vecinas y vecinos, tenemos muy buenas noticias, la Sala Regional ha señalado que la decisión de ir al recuento en Cuauhtémoc, no tiene fundamentos legales, no existen artículos que lo sustenten y por tanto debe suspenderse. La ley ha derrotado a la corrupción, mantengámonos alertas y sigamos avanzando juntos hacia el mejor gobierno en la historia".

.#Cuauhtémoc @AlessandraRdlv anuncia que el Tribunal Electoral de CDMX revocó el conteo de votos, previsto para este domingo. @perspectivasmx\_ pic.twitter.com/yLhYWZiU30

Rojo de la Vega dijo que no reforzará su seguridad y seguirá con el mismo número de elementos de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México realizando su recorrido por las 33 colonias de Cuauhtémoc en agradecimiento a la confianza de los vecinos

¿Vas a reforzar tu seguridad, le cuestionó PerspectivasMx?

"Ahorita me acompaña policía, la policía está conmigo desde la campaña y es lo que me acompañará. No voy a aumentar en nada de mi seguridad".

En breve entrevista a esta casa editorial, la también activista señaló que, a casi dos meses del atentado que sufrió en la colonia Peralvillo, aún no hay avances sustanciales en las investigaciones, pese a la detención de otro responsable.

-¿Tienes algún avance de la investigación sobre el atentado que sufriste?, preguntamos.

"Desgraciadamente no tengo avances. La última vez que tuve acceso a mi carpeta de investigación sé que dieron con otro responsable que, bueno, esa información ya la conocemos, y hasta ahí. Espero que queden verdaderamente con los autores intelectuales de este atentado y que en vez de politizarlo y salir a decir mentiras y señalamientos que den con los responsables; yo la primera interesada en que se haga justicia".

"Ese apoyo sí se ve"

La mañana de este domingo un centenar de vecinos de distintas colonias de la alcaldía Cuauhtémoc se dieron cita en el Ángel de la Independencia para manifestar su apoyo a Rojo de la Vega y, a su vez, expresar su descontento con "la orquestación de un fraude", debido a que la tarde de este sábado el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó el recuento total de los votos de la elección del 2 de junio en la alcaldía Cuauhtémoc.

Entre los gritos de "ese apoyo si se ve", hizo su arribo el perredista, Carlos Navarrete Ruiz, quien dijo que su presencia en esta manifestación ciudadana es para evitar que con "argucias legaloides" despojen de su triunfo a Alessandra Rojo de la Vega.

"Están torciendo a la ley, están inventando conteos completos, están intentando que los miles de votos de diferencia con los que Alessandra ganó sean anulados en un recuento para dar un resultado que beneficie a la candidata de Morena y de su coalición, a la hija de Ricardo Monreal; es una clara maniobra política de despojo, es una ofensiva porque no quieren que el corazón de la ciudad, donde están los poderes de la unión, sea gobernada por Alejandra como lo decidió la gente; este atropello no se puede permitir", indicó.

Explicó que el conteo que se llevaría a cabo este domingo no contaba con "un sustento legal", ya que la diferencia entre Rojo de la Vega y Catalina Monreal fue de poco más de 4 por ciento, y la ley establece que solo se pueden contar los votos cuando ésta de del 1 por ciento.

"La ley establece que cuando la diferencia entre quien gana y quien pierde es pequeña, 1% de diferencia, deben abrirse todos los paquetes para hacer un recuento completo.

Cuando la diferencia es mayor, no hay sustento legal para este recuento. Pongo un ejemplo, el PRI y el PAN están impugnando la elección presidencial, tienen un recurso para revisar la elección presidencial y la diferencia fue muy grande en la elección presidencial. ¿Por qué no el Tribunal Federal, Tribunal Federal Electoral, ordena recontar todos los votos del país? Porque la ley no lo permite, porque solamente ocurre eso cuando hay una diferencia del 1% entre el ganador y el perdedor, y aquí fue de más del 4%, más del 4%, por lo tanto no hay sustento para este recuento".

María Luna, vecina de la colonia Santa María La Ribera, se hizo a acompañar de su pequeña hija para expresar su descontento por no respetar el voto ciudadano, el voto vecinal.

"Ale todos los niños estamos contigo", se leía en el pequeño letrero muy colorido de Valentina.

Con pancartas de todos tamaños, los vecinos expresaron su descontento, a lo que llamaron un "robo descarado a la democracia", "un fraude de segundo piso".

"Somos el grito de la Cuauhtémoc", "Yo voté por Ale", "Las Mujeres de la Cuauhtémoc estamos con Ale", "Fuera los Monreal", "El fraude en la Presidencial", algunos de los mensajes.

Una decena de mujeres, habitantes, de la colonia Juárez pidieron al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM): "no te vendas. El voto a Ale se respeta".

Pero los gritos de "No nos vamos a dejar", cambiaron a "Sí se pudo, sí se pudo, sí se pudo", "Ale, Ale, Ale Rojo, Rojo" y remataron con "alcaldesa, alcaldesa, alcaldesa" al conocer que ya no se llevaría a cabo el conteo de votos, programado para el mediodía de este domingo, derivado de la impugnación que hizo Rojo de la Vega.

El pleito sigue...y seguirá

Luego que la Sala Regional del TEPJF suspendió el recuento de votos de la elección a alcalde en la Cuauhtémoc, Caty Monreal se dijo "respetuosa" de dicha determinación.

"Esperemos lo que digan las autoridades, soy muy respetuosa, yo nunca haré ningún comentario de las autoridades".

Sin embargo, en un breve comunicado" acusó la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, de estar detrás de algunas agresiones, luego de que ella exigiera el recuento voto por voto de la elección en esa demarcación.

"Hago responsable a Alessandra Rojo de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia; está incitando al odio en mi contra": Katy Monreal de la misma forma lo hizo durante la conferencia de prensa que dio luego de la decisión del Tribunal Electoral de esta ciudad capital.

«Alessandra, te hago responsable de lo que me pase a mí, a mi familia y a mi domicilio, ya basta de tanto odio, ya basta de generar tanta violencia ¿Cuál es mi pecado? ¿Pedir recuento voto por voto? Si ganaste, ahí lo vamos a ver», dijo.

A lo que Rojo de la Vega, en su cuenta de X, contestó:

"¿De cuándo acá las y los ciudadanos tenemos forma de hacerle daño a los capos de la mafia?. Dirían en mi barrio 'el león cree que todos son de su condición'".

¿De cuándo acá las y los ciudadanos tenemos forma de hacerle daño a los capos de la mafia?Dirían en mi barrio "el león cree que todos son de su condición" [pic.twitter.com/gnOO2GCaoV](https://pic.twitter.com/gnOO2GCaoV)